

AD Collector

LES 100
DÉCORATEURS
DU MOMENT
ET LEURS
RÉALISATIONS

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LE MOODBOARD DES
TENDANCES

FRENCH
BILINGUAL
EDITION
ENGLISH

DÉCORATION LE GRAND GUIDE 2018

ÉBÉNISTES, ENCADREURS,
TAPISSIERS...
NOS 50 MEILLEURES ADRESSES
D'ARTISANS

M 07305 - 18H - F: 19,95 € - RD



Le naturel sophistiqué

Exalting nature

Poètes dans l'âme, ces décorateurs jouent des matériaux naturels pour définir des décors qui relèvent du paysage intime. Là, la paille se fait marqueterie, la céramique est façonnée pour devenir cheminée et les bois bruts sont taillés en mobilier faussement rustique.

They make the most of natural materials in sophisticated interiors with a poetic, intimate quality. Straw is inlaid in marquetry panels, earthenware is molded into mantelpieces, raw wood is crafted into deceptively rustic furniture...



Suduca & Mérillou

Le salon conçu pour
AD Intérieurs 2017.
The living room created
for AD Intérieurs 2017.

Le classicisme revisité

Updated classicism



Photos Claire Israël (1) ; Paul Garrat (1).

Depuis leurs débuts en 1992, Daniel Suduca et Thierry Mérillou développent une architecture tout en sobriété. Leur style, qui revisite la notion de classicisme dans un esprit contemporain, s'habille de matières nobles, de tonalités naturelles et fait la part belle à quelques créations et œuvres d'art qu'ils aiment sélectionner. Ils s'entourent d'artistes et d'artisans érudits apportant à leurs projets le supplément d'âme qui séduit leurs clients. En 2017, outre des boutiques, un restaurant et des résidences privées à Paris et au Portugal, ils ont construit un chalet « brutaliste » en Andorre, restauré une demeure historique à Toulouse, aménagé un hôtel particulier à Biarritz et signé un espace élégant tout en camaïeu pour AD Intérieurs 2017. F.C.P.

Since launching their partnership in 1992, Daniel Suduca and Thierry Mérillou have developed a spare, understated style, a contemporary concept of classicism based on fine materials and natural colors. But the focal point of their décors is a thoughtful selection of objects, paintings and sculptures by their favorite collaborators: discerning artisans and artists whose contributions give the duo's projects the extra touch of charm that has won them a loyal clientele. In 2017, in addition to a string of retail projects, the partners delivered a restaurant and residences in Paris and in Portugal, a "brutalist" chalet in Andorra, a historic house in Toulouse, a townhouse in Biarritz and a chic monochromatic space for AD Intérieurs 2017. F.C.P.